



デイサービス秋号



暑い季節が終わりに近づき、すがすがしい秋晴れを感じられる今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。デイサービスでは行事として7月：七夕会・8月：夏祭り・9月：敬老会を開催いたしました。短冊に願い事を書いて笹に飾り、金魚すくいや射的を楽しみながら、夏を漫喫し敬老会では手作りのフレスントをお渡ししました。どの行事も楽しく終えることができ、利用者様に大盛況でした。

七夕会

夏祭り



笹飾りと天の川



敬老会

職員手作りのフレスント



中林 芳子様

大正十四年九月十八日生



白寿のお祝いを開催させていただきます。
近隣の利用者様もお祝いの言葉をかけたり、フレスントにも大変喜んでいただきました。

おめでとう

ございます。

グループホーム

秋号

秋たけなわの好季節となり、皆様にはいよいよご清栄のことと存じます。
食欲、読書、芸術と、何をするにも良い季節となりました。
当ホームでも体に気をつけて秋の好季節を楽しみたいと思います。



今年も綺麗な七夕飾りが出来ました。今年の七夕飾りはバランスが良く、とてもかっこいいとホームの皆様は自画自賛しています。願い事が叶いますように！



8月

年齢に関係なく夏のお祭りは楽しいものだと思います。
ホームの皆様も過去に体験した夏の出来事を思い出して楽しく話してくださいました。



9月

長年、社会に尽くされてこられた入居者様方に感謝をこめて、敬老会を開催しました。ささやかなプレゼントを皆様は喜んでくださいました。

